

# けやき

平成30年 1月26日  
安城市立今池小学校

## 地域の方にも元気なあいさつを ～生活委員会あいさつ運動～



おはようございます



元気いっぱいあいさつ

1月15日(月)から26日(金)まで「新年から地域の人に自分からあいさつ週間」が行われました。

学校や地域の人に自分からあいさつができる今池っ子になり、あいさつがあふれる学校にしようという生活委員会が企画しました。新年の初めからあいさつを意識して、気持ちよい1年のスタートをしようと考えました。子どもたちは、この意識

間中は、いつもよりもあいさつすることを意識していました。

しかしながら、まだまだ不十分なところもありますので、地域の方からもあいさつを働きかけていただけるようよろしくお願いします。

## エコアクションをしよう ～3年アイシン環境プログラム～



エコアクションとは

1月17日(水)3年生が総合的な学習の時間に行っている「アイシン環境プログラム」の一環でエコアクションについて学習しました。自分たちでできる3R(リデュース

・使用済みになったものが、なるべくごみとして廃棄されることが少なくなるように、ものを製造・加工・販売すること。リユース・使用済みになっても、その中でもう一度使えるものはごみとして廃棄しないで再使用すること。リサイクル・再使用ができずにまたは再使用された後に廃棄されたものでも、再生資源として再生利用すること)について学習しました。今、環境を守るために自分たちにできることをいろいろと勉強しました。

## マスコットデザインを選ぼう ～東京オリンピック・パラリンピック～



3つの候補は…



どのデザインがいいか

平昌オリンピック・パラリンピック開催まであと2週間となりました。どんな感動を与えてもらえるか楽しみです。ところで、平昌オリンピック・パラリンピックの公式マスコットの名前を前々から白虎をモチーフにした「スホラン」とツキホワグマをモチーフにした「バングダビ」です。さて、2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックでは、公式マスコットのデザインを全国の小学生の投票で決めようという取り組みが行われています。各小学校で3つの候補から1つを選んで投票します。今池小学校では、1月23日(火)にその1つを決めるの児童集会を行いました。

当日は、インフルエンザが流行していたため、テレビ放送で体育委員会が説明を行いました。初めに、体育委員がオリンピックやパラリンピックの説明をした後、マスコットデザインの3候補を紹介しました。その説明を聞き、各学級で1番良いと思ったものを選びました。インフルエンザ罹患による学級閉鎖をしていた学級がありますので、閉鎖が解けた後、その学級での投票結果を含めて、今池小学校の候補を1つに絞ります。どのデザインが選ばれるかは、お楽しみです。

当日は、インフルエンザが流行していたため、テレビ放送で体育委員会が説明を行いました。初めに、体育委員がオリンピックやパラリンピックの説明をした後、マスコットデザインの3候補を紹介しました。その説明を聞き、各学級で1番良いと思ったものを選びました。インフルエンザ罹患による学級閉鎖をしていた学級がありますので、閉鎖が解けた後、その学級での投票結果を含めて、今池小学校の候補を1つに絞ります。どのデザインが選ばれるかは、お楽しみです。

## アイデアいっぱいの作品ばかり ～安城市小中学校作品展がぐのひろば～

1月19日(金)～21日(日)までアンフォーレで「がぐのひろば」が開かれました。多くの方に参観していただきありがとうございました。



今池小のブース

# みんなでジャンプ！ ～長縄とび大会～

1月24日（水）、企画委員会、体育委員会の企画・運営で、長縄とび大会を開催しました。体育の授業や放課などにみんなで協力して練習をしてきた成果を出し切ろうと、どの学級も気合いが入っていました。なかには、練習での成果が出し切れず悔しい思いをした学級もありましたが、学級が一つにまとまって盛り上がったことで、絆が深まりました。



## お知らせ1

### 緊急時の児童の引き渡し基準について

台風や大地震などによる災害時に停電が発生し、今池小メールの配信やホームページの更新が困難な事態も懸念されます。

また、気象庁は平成29年11月1日から、東海地震のみに着目した「東海地震関連情報」の発表を行わないことにしました。

つきましては、児童引き渡しを行う基準について、下記の通りです。下記のとおりお知らせします。万一、停電等によって今池小メールの配信やホームページ更新ができなくなった場合には、下記の基準にしたがって引き渡しにご協力くださいますようお願いいたします。

### 記

<緊急時の児童引き渡し基準>

- 1 在校時に、震度5弱以上の地震が発生したとき。
- 2 登校中に震度5弱以上の地震が発生したとき。（揺れが収まった後、児童は周囲の状況に十分注意しながら、安全な道を選び、できる限り複数で学校へ登校する。）
- 3 在校時に暴風警報・暴風雪警報が出されたとき。（ただし、5月11日に配付した、「『暴風および暴風雪警報』が発令されたときの児童の帰宅について（お願い）」にて『B 迎えに行きます。学校に待たせておいてください。』を選択した児童のみ。）

※地震の規模、暴風および暴風雪警報の発表・解除の情報は、今池小メール配信等に頼るだけでなく、ラジオ、テレビなどでそれぞれで得られるようにしていただきますようお願いいたします。

## お知らせ2

### マンホールトイレ設置説明会の開催について

災害発生時に本校が避難所として開設された場合には、防災倉庫内にあるマンホールトイレを設置する必要があります。そのため、本校職員を対象に説明会を下記のとおり行います。

つきましては、保護者、地域の方でマンホールトイレを設置の様子をご覧になりたい方にも参加していただきたく、お知らせいたします。

### 記

- 1 日時 平成30年2月8日（木） 15時10分から （1時間程度）
- 2 場所 安城市立今池小学校北館西側駐車場

（問い合わせ 校務主任 多田美保 TEL98-3033）

